
Commissione Mensa Sedriano  

 

Verbale Riunione Commissione Mensa Sedriano del 02.05.2022 

La riunione ha inizio alle ore 20.40. 

MEMBRI CMS PRESENTI 

Componente genitori: 

- Fornelli Giuseppe 

- Carrettoni Maria Isabel 

- Stefani Emanuela 

- Amante Giuseppina 

- Toscano Eleonora 

- Bosani Alessio 

- Balan Cristina 

Componente insegnanti: 

- Carcano Rosanna (Asilo nido “Pollicino”) 

- Gomarasca Sabrina (Scuola dell’Infanzia “Gianni Rodari”) 

- Grassi Elena (Scuola dell’Infanzia “Gianni Rodari”) 

- Sampieri Rita (Scuola Primaria “Pietro Villani” Fraz. Roveda) 

- Strada Antonella (Scuola Primaria “Leopoldo Fagnani”) 

RAPPRESENTANTI COMUNALI PRESENTI: 

- Sindaco del Comune di Sedriano Dott. Marco Re 

- Vicesindaco, Assessora alla Pubblica Istruzione, Eventi, Politiche Giovanili D.ssa 

Annamaria Garofalo 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Nuova composizione Commissione Mensa 

2. Nomina Presidente; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Premessa 

All’inizio della riunione il Sindaco prende parola presentandosi, evidenziando il 

positivo contributo della CMS nella gestione del servizio mensa, e rinnovando la 

piena e totale disponibilità dell’amministrazione comunale all’ascolto e al dialogo 



con la stessa, in un’ottica tesa al miglioramento di tutte le fasi di gestione del 

servizio. 

Viene richiesto di presentare le eventuali anomalie riscontrate al fine di procedere 

con una valutazione delle eventuali azioni correttive da parte del Comune. 

Inoltre, si decide di comune accordo, di procedere prima ad evidenziare le 

criticità riscontrate nell’erogazione del servizio e, successivamente, passare alla 

fase di elezione del nuovo Presidente della CMS. 

 

1 – Nuova composizione Commissione Mensa 

La Sig.ra Balan Cristina è il nuovo membro della CMS che sostituisce, in qualità di 

partecipante, il Sig. Cavalletti Fabio, membro e Presidente dimissionario. 

Si procede quindi ad eleggere in sostituzione anche il nuovo Presidente. 

Rimangono invariati gli altri membri sia nel numero che nella composizione. 

 

2 – Nomina Presidente 

La Sig.ra Carrettoni Maria Isabel si candida alla Presidenza della CMS e viene eletta 

con 11 voti a favore e 1 astenuto.  

 

3 – Varie ed eventuali 

Durante la discussione, sono emerse alcune problematiche che provvediamo di 

seguito ad elencare: 

- Data la presenza di varie giornate con pasti a tema di cui la CMS non è stata 

messa a conoscenza, si è provveduto a chiarire quale fosse l’ente 

programmatore di tali iniziative; è emersa l’esistenza della Commissione 

Intercultura composta da un docente per ogni plesso scolastico del nostro 

Istituto Comprensivo e che collabora con gli altri membri eletti in tutto il territorio 

del magentino. 

La Commissione si occupa nello specifico di realizzare iniziative volte alla piena 

integrazione degli studenti stranieri nella realtà delle scuole italiane in un’ottica 

di reciprocità delle conoscenze tra alunni di diverse etnie. 

Rientrano tra i compiti di tale Commissione, l’organizzazione di giornate con pasti 

elaborati sulla base delle pietanze caratteristiche di alcuni Paesi del mondo. 

(Iniziativa “Il cibo degli altri” che prevede, ad esempio, giornate con menù 

indiano, africano o messicano). 



Valutato che tra i compiti della CMS vi è quello di interagire con gli utenti finali 

del servizio e quindi con i genitori dei bambini, si è pensato di raggiungere una 

maggiore trasparenza informativa attraverso una presa di contatto con la 

Commissione Intercultura al fine di prendere conoscenza delle varie iniziative 

prima del verificarsi delle stesse e avere così presidio della situazione e fornire 

informazioni più chiare e dettagliate sulla somministrazione dei pasti. 

 

 

- Si è ribadito il perdurare della mancanza di comunicazione tra la Società di 

gestione Elior e il nostro organo ispettivo, in particolare per quanto riguarda la 

necessità di un congruo preavviso nei casi di modifica dei menù, situazione che 

si è verificata in più di un’occasione. 

 

- Inoltre, si segnalano disservizi circa la mancanza di alcune porzioni per quei 

bambini ed insegnanti che venivano serviti per ultimi nei plessi con servizio su 

turni. Vi è, in questo caso, un evidente deficit nella capacità di porzionamento 

delle pietanze e, a tale scopo, è pervenuto il suggerimento di utilizzare il metodo 

del piatto-campione da utilizzare come parametro per la valutazione delle 

quantità di cibo da distribuire in modo da assicurare l’esatta porzionatura ed 

evitare che i bambini serviti per ultimi rimangano senza cibo. 

 

- Un’altra problematica su cui è stato necessario dibattere è quella relativa alla 

periodicità, troppo ravvicinata nel tempo, con la quale vengono servite 

merendine e dolciumi, oltre che alla frutta in forma di macedonia al naturale 

confezionata in luogo di quella fresca da preferire in ogni caso stando alle linee 

guida di ATS. 

In particolare, si è osservato che la suddetta frutta oltre che rappresentare 

un’alternativa meno salutare, non è stata mai molto gradita dai bambini, con 

evidente spreco della stessa e conseguente carenza della consumazione dello 

spuntino di metà mattina. 

 

 

- Vi è poi la questione, non di secondaria importanza, di una necessità di 

prevedere che anche le diete religiose e quelle “in bianco”, come quelle per 

gravi patologie, vengano servite in contenitori monouso impacchettati, sigillati e 

contrassegnati con il nome del bambino destinatario. 

Questo perché le inservienti non si trovino costrette a chiedere tutti i giorni alle 

insegnanti quali sono i bambini con dieta religiosa e evitare situazioni di 

imbarazzo durante la presenza di eventuali supplenti che non saprebbero gestire 

la situazione per mancanza di conoscenza delle varie realtà alimentari 

all’interno della classe.  

Si ravvisa, inoltre, l’esigenza di avere un menù dedicato per le varie diete speciali 

e religiose che vengono preparate quotidianamente. 

 



 

- Si segnala, infine, l’opportunità di un’adeguata pubblicità dell’opuscolo 

“MANGIARE SANO A SCUOLA”, al fine di fornire le informazioni fondamentali che 

stanno alla base dell’elaborazione dei menù scolastici da parte di ATS e di 

infondere una più ampia educazione alimentare alle famiglie utenti del servizio. 

 

-  Si convoca una nuova riunione in data Lunedì 23 maggio 2022 

 

La riunione termina alle h. 22.57. 

 

  

 

 

 

 

 

 


